

## Se realizó exitosamente la 2º edición de cicloturismo más propuesta de roleada

Escrito por Administrador

Miércoles, 13 de Enero de 2021 00:00

---

{besps}deporte13012021|width=215|height=161{/besps}

El fin de semana se desarrolló la 2º edición de cicloturismo más la propuesta de roleada. En esta propuesta de la Dirección de Turismo, el Área de Patrimonio y la Dirección de Deporte participaron más de 13 ciclistas que realizaron el recorrido de La Paz y La Paz Chica. Las personas que se sumaron a estas salidas saludables recorrieron los diferentes atractivos del circuito turístico de Roque Pérez.